

sentó el Gobierno en  
el Senado para ver de  
obtener ventajas para  
las frutas y hostalizas  
de esa tierra, y tam-  
bien se cominó con  
acercarse á la empresa  
del ferrocarril del  
Medio día para proce-  
nar lo mismo. Poco  
se habla de comunos,  
dominando la creencia  
de que nada se podría  
alcanzar en general,  
si bien algo podría  
conseguirse en algunos  
casos particulares. An-  
torse una Comisión  
previdida por el Sr.  
Capdepon y formada  
por Diputados y  
Senadores por esa  
provincia, otros que

